



VERLAG KARL ALBER

Eine systematische Rekonstruktion der aristotelischen Theoria im Lichte des hippokratischen und des platonisch-akademischen Methodenkonzepts



Die aristotelische Exaktheit Von der Medizin zur Prinzipienlehre

Von Dr. Che-Han Huang

2024, 208 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-495-99339-2

(Alber Thesen Philosophie, Bd. 90)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99339-2

Diese Arbeit möchte der „methodenpluralistischen“ Interpretation des aristotelischen Philosophierens entgegenreten. Die Exaktheit (ἀκρίβεια) wird als ein Schlüsselbegriff behandelt, der ein konsequentes Methodenkonzept sowie eine unitäre Systematik der aristotelischen Theoria aufzeigt. Der Autor macht deutlich, dass der systematische Gehalt der Exaktheit aus der hippokratischen Medizintheorie

stammt und in der Platonischen Akademie weiterentwickelt wurde. Auf der Grundlage dieser begriffsgeschichtlichen Analyse wird die Systematik der aristotelischen Theoria rekonstruiert, indem die εἶδος-Lehre, die Seelenlehre, die Tugendlehre und die Lehre vom „unbewegten Bewegter“ in einem kohärenten Zusammenhang interpretiert werden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

A Systematic Reconstruction of Aristotelian Theoria in the Light of Hippocratic and Platonic Academic Methodological Ideas



Die aristotelische Exaktheit

Von der Medizin zur Prinzipienlehre

By Dr. Che-Han Huang

2024, 208 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-495-99339-2

(Alber Thesen Philosophie, vol. 90)

In German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99339-2

In this book, the author tries to oppose the 'methodologically pluralistic' interpretation of Aristotle's philosophy, focusing on exactness ($\alpha\kappa\rho\acute{\iota}\beta\epsilon\iota\alpha$) as a key term that demonstrates a consistent methodological concept as well as the unified systematics of Aristotle's theoria. The author shows that the systematic meaning of exactness originates

from Hippocratic medicine and was further developed in the Platonic Academy. On the basis of this analysis, Aristotle's theoria is reconstructed step by step through systematic reinterpretations of the doctrines of $\epsilon\acute{\iota}\delta\omicron\varsigma$, souls, virtues and the 'unmoved mover'.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

